

# CHU de Nîmes

**(30) Nîmes** Carémeau-Sud, création d'une filière post-urgences

## Surélévation d'un bâtiment en site occupé

Le bâtiment Carémeau-Sud a été conçu en 2001 par l'architecte Aymeric Zublena pour évoluer dans le temps. Le CHU s'engage en 2020 dans la création d'une filière post-urgences dictée par son plan directeur. Cependant, la crise sanitaire exige une adaptation de programme obéissant à des nouveaux paramètres de prise en charge des patients et de techniques de traitement d'air. Dans le respect de la trame et de la volumétrie existante, l'architecture se veut respectueuse de l'écriture originelle. Son traitement s'inscrit dans le prolongement des façades du bâtiment d'appui. Cette ambitieuse surélévation, s'appuie sur des contraintes techniques et structurelles délicate.

Modularité, flexibilité et sécurité sont ici fortement développées.

Au cœur du plateau technique, le nouveau dispositif permet la création d'une galerie médicale en parallèle de la circulation générale existante qui protège et garantit la desserte directe des flux prioritaires entre les unités d' Urgences, de réanimation et les nouvelles unités d'hébergement d'urgences, post-urgences et soins continus modulables en réanimation, en cas de crise sanitaire.

## FICHE PROJET

**90 lits +** modification programme en cours

**4 700 m<sup>2</sup>** SDO

**12 M€** HT (valeur 2020)

**Livraison** 2022

**Conception - Réalisation**

Surélévation en site occupé

**Maître d'ouvrage**

Centre Hospitalier Universitaire de Nîmes

**Entreprise mandataire** : Demathieu et Bard

**Équipe de maîtrise d'œuvre**

Michel Beauvais Associés, architecte

P3G Ingénierie et SECIM, BET structure

